

Ausflug zum Erfahrungsfeld der Sinne in Nürnberg

Erstkommunionkinder sammeln gemeinsame Erfahrungen

16.05.2024

Unter dem Motto „Gemeinsame Erfahrungen“ sammeln, brachen die Neuhauser und Windischeschenbacher Kommunionkinder und ihren Begleitpersonen am Freitag, den 10. Mai 2024 mit zwei Bussen nach Nürnberg zum „Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne“ auf.

Nach dem Gottesdienst in der St. Emmerams Kirche am frühen Morgen freute sich die 70-köpfige Gesellschaft über den Sonnenschein und das warme Wetter am Ausflugstag.

Gleich nach der Ankunft machten sich alle, in Kleingruppen verteilt auf, die einzelnen Stationen am Gelände zu erkundigen. An der Backstation konnte man Brot selber backen und seine Füße wurden auf dem Barfußpfad gezwickt und gezwackt.

Großen Anklang fanden bei strahlendem Sonnenschein die Wasseraktionsplätze. Ein Highlight war hier die Partnerdusche. Seinen Gleichgewichtssinn konnte man zum einen mit der Hängebrücke oder im Verrückten Haus testen.

Dies sind nur einige Stationen des Parks, mit dem sich die Kinder über den Tag beschäftigen konnten, um so all ihre Sinne wahrzunehmen.

